

子<u>どもたちに身に付けさせたい力 文責 宮本金-朗</u>

主体性: 🖹 気づく→ か考える→ う動く

人前 力: 自ら表現・他者理解・協働

<u>たい力: 体力・耐力・態力 5月31日(水)</u>

校訓 教育目標

なせばなる〜健康でたくましく他者と協力して自分の可能性へ挑戦する生徒を育成する〜 夢・実現〜ふるさとを愛し、皆と協力して夢の実現に向かって努力する「奈っ自慢子」の育成を通して〜

学校開放日

4月28日(金)、今年度最初の学校開放日でした。

小学校の授業を参観すると、保護者と一緒に活動している学級やしーんと静まりかえったなかで、集中して問題を解いている学級など各教室で様子はさまざまでしたが、どの学級の児童も生き生きと活動していました!!

中学校の部活動振興会では、部活動の地域 移行についてお話ししました。県内の他地区 では、クラブチームとして活動しているとこ ろもあると聞いていますが、五島市では、ま だクラブチームとして認める条件も提示され ておらず、クラブチームとして県中総体の予 選に出場できるようになるのは、早くても来 年度ということになります。何か新しい情報 が入りましたら、随時お伝えします。

愛育会総会では、今年度の新役員が承認され、活動の方針が示されました。昨年できなかった「風船バレー大会」など新型コロナウイルス感染症の影響で実施できなかった行事も少しずつ実施していく予定です。

葛島会長のあいさつでは、会員数の減少等もあり、今までのやり方では、PTA活動の継続が難しくなってきているので、今年度1年間かけて活動の見直しを図っていきたいと改革に向けて力強く話されていました。



避難訓練

5月15日(月)、隣の給食センターから 出火したことを想定して、避難訓練を行いま した。

避なが育り難まり。」が育り難まの。」



(『おさない、かけない【走らない】、しゃべらない、もどらない』の頭文字をとっています。)を合言葉に、みんな真剣に避難していました。

避難訓練の後、水が入った消化器で消火訓練を行いました。まずは職員が訓練し、続いて児童生徒の代表が行いました。みんな上手に火元に向かって放水をすることができまし

た。 最近、報道 等で御承知の とおり、マン ション等の駐 車場や駐輪場 のような火元 となり得ない 場所でも頻繁 に火災が発生 しています。 いつ、どこで 火災が起きて も避難できる ように日頃か ら指導してい ます。





避難訓練は、学期に1回実施しており、2 学期は地震、3学期は不審者侵入の際の避難 を訓練する予定です。

全校朝会(表彰伝達)

市中総体バドミントン競技男子団体優勝!!

5月30日(火)、全校朝会で表彰伝達を行いました。今回は、先月行われたバドミントン大会と市中総体の表彰です。日頃の練習で培われた実力を存分に出してくれました。 結果は次のとおりです。

第57回 五島市小中学生バドミントン大会

小学3年生以下の部	優 3 位	田上 北野	夏稀 翔太郎		
小学4・5年生の部	優勝3位	降田北川	獅龍 愛梨		
小学6年生の部	優勝	田上	湧大		
中学生女子シングルス	準優勝	宿輪	かのん		羊蒜藤
中学生女子ダブルス	優 勝 準優勝	葛島 矢口	湖都羽 奈実	立石 君成	美莉愛 佳音
中学生男子シングルス	優勝	松村	慶汰		
	3 位	岩村	晴陽		

五島市中学校総合体育大会バドミントン競技

男子団体	優	勝	奈留中	中学校		
女子団体	準備	憂勝	奈留中	中学校		
男子シングルス	優	勝	松村	慶汰		
男子ダブルス	優	勝	岩村	晴陽	北野	裕太郎
女子シングルス	準備	憂勝	宿輪	かのん		
	3	位	原塚	莉里		
女子ダブルス	優	勝	葛島	湖都羽	立石	美莉愛
	3	付	矢口	奈実	君成	佳音

市中総体では、ギャラリーから総合文化部の大きな声援が体育館に響き渡り、選手たちを力強く支えました。25日に行った市中総体激励会でも、熱い思いが伝わるすばらしい応援で、選手たちを送り出してくれました。





※激励会での総合文化部の応援のようすです!!